

**Pesca**

# Cupo en el Sella en una jornada con 20 salmones

**Oviedo**  
En el Sella, que aportó ayer 10 salmones, la mitad de los que salieron en la jornada, 20, también se apuntó el primer cupo, 3 ejemplares, de la temporada en los ríos asturianos. El cupo salió en el coto de El Barcu y lo sacaron: los noreñenses Juan Blanco Díaz, de 5,900 kilos, a cebo natural, y Luciano García Conejo, 5, a cucharilla; y el tercero, también de 5,900 kilos, fue para Pablo Fonseca Blanco, de El Escamplero, a cebo natural. Los otros siete los sacaron: María Luisa Rodríguez Sánchez, de Cangas de Onís, 4,300, en El Bollu, a cucharilla; y a cebo natural: Hilario Gorostidi Arrese, de Guipuzcoa, 4,300, en El Brezo; los navarros Javier Adrián Mundín, 5,200, y Carlos Salcedo Francés, 4,600, ambos en Puente Romano; José Luis Blanco Pintado, de Pola de Lavina, 5,900, en El Capitán; Mario Antonio Merayo Sierra, de Gijón, 4, en El Aliso, y José Antonio Rodríguez Ramos, de Cofiño (Parres), 4,300, en Sierra.

El otro río más productivo de la jornada fue el Cares en el que se echaron a tierra seis. Lo hicieron a cebo natural: Teresa Cotera Arruzas, de Narganes (Peñamejilla Baja), 5,750, en El Cigarillero; Juan Alonso Pérez, de Gijón, 4,800, en La Concha; Mariano

**Así va la campaña**

Río	Capturas de ayer	En la temporada
Eo	2	31
Esva	0	5
Narcea	2	77
Sella	10	81
Cares	6	39
<b>Total</b>	<b>20</b>	<b>233</b>

Envíe las fotos de sus capturas o de sus lances de pesca al correo pesca@lne.es

Armando Yugueros Menéndez, de Fuejo (Grado), 6,200, e Niseñas. José Luis Fernández Alonso, de Oviedo, 5 kilos, en zona libre de Vilde; y dos pescadores que no quieren dar sus datos capturaron, a cucharilla, en el coto Monejo, dos ejemplares de 5,150 y 4,100.

El Narcea aportó ayer solamente dos ejemplares a cargo de Rubén Vidal González, de Lugones, 5,655, a cebo natural en Barzanielles, y un pescador de Cangas del Narcea, 3,825 kilos, a cebo natural en La Cerezalina.

Y en el Eo, otras dos piezas que sacaron María José Corral Dearriba, de Melide (A Coruña), 4,350, en el pozo Ron del lote 1 de Salmeán, y un pescador de Gijón, 4 kilos, en el pozo Los Moros del coto La Pena.

**Tenis**

# Carreño, en segunda ronda de Roland Garros

El asturiano vence por primera vez al argentino Delbonis

**París, Agencias / A. M.**  
El asturiano Pablo Carreño eliminó ayer en la primera ronda de Roland Garros al argentino Federico Delbonis por 7-6 (3), 6-7 (4), 6-4 y 6-4 en un partido que duró 3 horas y 28 minutos.

Carreño, de 24 años y 43 del mundo, se impuso en un trabajado partido a Delbonis, que a sus 25 años es la mejor raqueta argentina del momento y está situado en el puesto 35 del ranking de la ATP.

Fue la primera victoria de Carreño sobre Delbonis en cuatro enfrentamientos directos.

En segunda ronda, a la que nunca había llegado en las tres ocasiones en las que ha disputado el Grand Slam de París, el gijonés se medirá contra el británico Aljaz Bedene, que venció al austriaco Gerald Melzer por 4-6, 6-3, 6-4 y 6-4. Bedene es el 66 del mundo.

Otros ganadores de la jornada fueron Rafa Nadal, que derrotó a Groth (6-1, 6-1, y 6-1), Djokovic, a Yen Lu (6-4, 6-1 y 6-1), Ferrer, a Donskoy (6-1, 6-



Pablo Carreño. | EFE

2 y 6-0), Granollers, a Fognini (7-5, 6-4 y 6-3), Feliciano López, a Fabiano (6-4, 6-4, 3-6 y 6-2), Roberto Bautista, a Tursunov (6-3, 6-3 y 6-1), García-López a De Bakker (6-4, 6-4, 5-7 y 7-6), Almagro a Kohlschreiber (5-7, 6-2, 6-2 y 6-4), Murray a Stepanek (3-6, 3-6, 6-0, 6-3 y 7-5) y Carla Suárez, a Siniakova (6-2, 4-6 y 6-2).

**Ciclismo**

# Valverde gana en el Giro y se coloca tercero

Kruijswijk, que fue segundo, refuerza su liderato en la carrera italiana

**Andalo, Agencias / A. M.**  
El murciano Alejandro Valverde se convirtió de nuevo en "El Bala" para imponerse con autoridad en la decimosexta etapa del Giro de Italia, entre Bressanone y Andalo, de 132 kilómetros, y ascender al tercer puesto de la general de la carrera italiana.

Valverde, debutante en el Giro a los 36 años, estrenó fiel a su clase su palmarés en la carrera rosa. Y lo hizo a lo grande, batiendo en un esprint reducido de tres corredores al líder holandés Seteven Kruijswijk, que reforzó el maillot rosa, al distanciar a otros de sus perseguidores, y al ruso Ilnur Zakarin, que cedió en meta 8 segundos.

La general se aclara en cuanto al líder. Kruijswijk se muestra fuerte, intratable, controlador, y alejó a Chaves, segundo aún, hasta los 3 minutos, y tiene a raya al propio Valverde, a 3.23, y a Nibali ya a 4.43. Diferencias apreciables, aunque restan dos "superetapas" el fin de semana.

Hoy se disputará la decimoséptima etapa, de 196 kilómetros.

**Montañismo | Carreras**

# La XIII Subida al Picu Pienzu busca batir récords

Los ganadores que superen las marcas tendrán un premio extra

**Arriondas (Parres), C. CORTE**  
Arriondas acoge este domingo la 13ª Subida al Picu Pienzu, que será la tercer prueba puntuable para la copa de Asturias de carreras por montaña Gran Premio EDP 2016. El evento que cada año organiza el Grupo de Montaña Picu Pienzu llega este año cargado de novedades. Para empezar, habrá una única ubicación para salida y meta, que se concentrará en el parque de La Llera con el objeto de "dar un ambiente más vistoso al centro urbano", según explicaron los promotores ayer durante la presentación. Además se colocará una meta vo-

lante en el punto más alto de la prueba, en la cruz de Pienzu, que dotará con 100 euros de material deportivo a los primeros corredores masculino y femenino en coronar. No sólo eso: el primer deportista de cada sexo que complete el recorrido recibirá un premio de 100 euros, que se verá incrementado en 150 euros más si bate el récord de la prueba, considerada la más antigua de las carreras oficiales del territorio asturiano. Este récord fue batido el año pasado por Juanjo Somohano, que volverá a competir este año, en 1 hora, 50 minutos y 32 segundos. La marca femenina fue



Alberto González (Picu Pienzu), Juan Antonio Pérez (concejal de Deportes de Parres), Emilio Longo (alcalde de Parres), Javier Fernández (vocal de carreras de la FEMPA) y Jorge Suco (Picu Pienzu), ayer, en Arriondas. | C. CORTE

fijada por Marca Escudero en 2013 en dos horas, 20 minutos y 49 segundos.

Manu Merillas, Raúl Cámara o Toni Blanco serán algunos de los

participantes, de los 300 corredores, que es el número máximo autorizado desde la Consejería de Desarrollo Rural. Los organizadores destacaron la "belleza" y

"explosividad" del evento "con 10 kilómetros intensos de subida seguidos de otros 11 de bajada sin tregua", que afronta 1.250 metros de desnivel.